生命の質相

別 蜫

創業の精神に帰れ!! 本教文社よ

株主総会出席株主から寄せられた報告 このままでは存亡の危機!

から寄せられた報告書で明らかとなりました。 に通知しました。以下はその概要です。 八月一日付で全国の教化部長及び教区役職者 当法人は、ことの重大性に鑑み、 驚くべき経営実態が、同社の株主総会出席者 教団 . の 出 版部門を担って いる日 その内容を 本教文社

【株主総会の報告】

れた山梨県北杜市八ヶ岳山麓に所在する長坂坂の本店所在地から遠く百五十五mL 使命を忘れ、 会社日本教文社(西尾慎也代表取締役) める真理宣布の燈台として創立された創業の 九十七期定時株主総会が開催されました。 コミュニティ・ステーションにおいて、 るという驚くべき経営実態でした。 に蓄えてこられた尊い資産を食い で言うならば、 この株主総会で明らかになったことは、 去る令和三年六月二十九日に、 尊師や先人たちが真理宣布のため 尊師谷口雅春先生が御教えを広 東京都港区赤 物にしてい 一言 株式 0) 第

日本教文社創業の使命とは

谷口雅春先生は、 今から八十七年前の昭和九

くださっており、

真理宣布の燈台たる聖なる

て、

たのが当時の広告でありました。」と御講義

『生命の實相』の看板も虚しい日本教文社社屋 でに賃貸オフィスへの転用が決ま 年五 友信徒に生長の家の真理宣布機関としての出れた熱誠溢れる御文章を発表され、全国の誌 及會』を提唱して諸君の贊成を希ふ」と題さ 版社の設立を呼びかけられました。 して、その弘道機關として株式會社 り雲を招ぶ 月号の 『生長の家』誌に、

淨机 て眞理の言葉をのせて、全日本に、 れ不二の眞理の山頂にゐて雲を招ぶ。 〜…全世界にこの眞理の聖典を滿たせよ。 (草創篇)』)

信徒 及会が設立されました。これが、 昭和九年十二月十三日、 会社日本教文社の前身です。 この尊師の崇高な呼びかけに、 から賛同の声とともに出資者が雲集し、 株式会社光明思想普 全国 現在 日の誌友 の株式

る新聞の読者数百万人に対して無代で頒与して礼状を寄越した人もあった。真理をあらゆ らそれを読むだけで自殺を思いとどまった人 単にこんな商品があると云うことを知らせる 理を伝える。……尤も当時の広告と云うのは 六万二千五百円の払込総資本金で出発した光 とであります」として、 生長の家の真理を五百万人にひろめる意りで伝講義』第九講では、「それは私が上京して た。 えになられ、 だけではない。真理の文句を掲載した。だか 金の半分を広告費に使って、……百万人に真 明思想普及会が、「最初の三ヶ月にもう資本 光明思想普及会と云うのを組織した当時 明思想普及会の伸展が不可欠であるとお考 もあるし、仏教の神髄がそれで解ったと云っ 尊師は光明思想普及のために、 例えば、 谷口雅春先生御著 その育成に心血を注がれまし 当時の貨幣価値 『新版ヨハネ 株式会社 のこ で

営んだり)や投資有価

証券の財テクで、

なんと

自他倶富の眞宗教の一機能と 「われ山頂よ 『聖典普

やがては 雲來り わ

全世界に、その眞理を運ぶであろう》(『明窓

普及会であり、 使命を担って設立されたのが株式会社光明思想 文社であることがよく窺えます。 その後身である株式会社日

本教

株主総会で明らかになった 日本教文社の驚くべき経営実態

「高額の役員報酬」 にもかかわらず、 資本金の五倍以上もの経常損失に陥っている や「退職慰労金」を得ている 経営陣は何ら痛痒を感じず、

り、 …)、本業であ ションを経営し 社に賃貸し ビルの部屋を る出版業以外の を出し続け(谷 営業収支で赤字 たり、駐車場を 不動産業(本社 から当然ですが 版しないのです 口雅春先生のベ ストセラーを出 日本教文社 毎年毎 賃貸マン た他

しかるに現在 日本教文社の経常利益(経常損失)の推移 (単位:万円) 10,000 5,966 6,385 5,921 4.444 5,000 480 R元年度 H30年度 H27年度 -5.000 -4,905 -10,000 -15.000 -20,000 -25,000

社がその五倍以上の経常損失を出したのですか 失を出してしまいました。資本金五千万円の会 かった危機的状況に陥っていると言えます。 か経常収支のつじつまをあわせて来ました。 しかし当期において、ついに資本金の の二億六千九百三十四万円もの巨額の経常損 まさに会社の存続自体に急ブレーキがか 五倍以

このような事態に至った原因を真剣に分析 経営改善に向けた具体的な方策を示してほ

しいとの株主有志の質問に対して、代表取締役社長はしいとの株主有志の質問に対して、代表取締役社長はしいとの株主有志の質問に対して、代表取締役社長はしいとの株主有志の質問に対して、代表取締役社長はしいとの株主有志の質問に対して、代表取締役社長はしいとの株主有志の質問に対して、代表取締役社長はしいとの株主有志の質問に対して、代表取締役社長はしいとの株主有志の質問に対して、代表取締役社長はしいとの株主有志の質問に対して、代表取締役社長はしいとの株主有法の質問に対して、代表取締役社長はしいとの株主有法の質問に対して、代表取締役社長はしいとの株主有法の質問に対して、代表取締役社長は

行うのは全く社会的常識に反していると言えます。 一人あたり平均一千万円以上もの高額な役員報酬を得一人あたり平均一千万円以上もの高額な役員報酬を得一人あたり平均一千万円以上もの高額な役員報酬を得「退職慰労金」の総額が、一億一千三百三十九万円も前代表取締役社長と前専務取締役の二人に支払った前代表取締役社長と前専務取締役の二人に支払った「退職慰労金」の総額が、一億一千三百三十九万円も同社の前期及び今期の事業報告書によると、取締役が一方、このような厳しい経営環境にもかかわらず、

とができない忘恩の所業であると云わざるを得ません。退職慰労金、無為無策といえる経営姿勢は到底許すこ歴史を省みると、このような常軌を逸した役員報酬や国の誌友信徒が賛同出資して設立された日本教文社の国の誌友信徒が賛同出資して設立された日本教文社の

わない旨を明言したことである谷口雅春先生の御著書の内容が時代にそぐ、何より問題なのは、出版担当常務取締役が

との株主提案を行いました。 つは責任を持って買い取るので重版をお願いしたい」

のけました。

のけました。

のけました。

のけました。

のけました。

のけました。

のけました。

のけました。

のは認められない」と、驚くべき内容を平然と言って、出の預言』をはじめ重版保留となっている書籍の中で長の家の活動は時代に応じて変化しており、現在、生長の家の活動は時代に応じて変化しており、現在、生長の家の活動は時代に応じて変化しており、現在、生

ことはできません。
為に加担することを是とする発言であり、断じて許す谷口雅春先生の御教えを相対化し、封印・抹殺する行てれは現教団・現総裁の誤った考えに沿って、尊師

市でいたであろう事を確信し、背筋が凍る思いがしま尊師谷口雅春先生の御教えは完全に地上から消し去らそぐわない」などの屁理屈を付けて簡単に絶版にされ、ば、「一部内容が現在の運動と齟齬がある」、「時代にば、「一部内容が現在の運動と齟齬がある」、「時代に長の家社会事業団になく、現教団にあったとしたなら長の家社会事業団になく、現教団にあったとしたならしたの實相』や聖経『甘露の法雨』等の著作権が生この常務取締役の発言を聞いて、もし万が一、聖典この常務取締役の発言を聞いて、もし万が一、聖典



谷口雅宣総裁教団が事実上の絶版にした 谷口雅春先生の聖典の数々

四、由緒ある日本教文社を食い潰すことは

とでしょう。

本の實相』の大きな屋上広告塔も撤去されてしまうこ赤坂・乃木神社前で誇らしげに燦然と輝いていた『生株主総会で明らかとなりました。半世紀にわたり都心体に賃貸オフィスに転用されてしまうことが、今回の事実、東京・赤坂の本社ビルは、来夏を目処に全面事実、東京・赤坂の本社ビルは、来夏を目処に全面

住吉大神から造化の三神に神様を取り替え、實相の住吉大神から造化の三神に神様を取り替え、實相の前に禍々しい七重塔を配し、祈りの言葉まで変御額の前に禍々しい七重塔を配し、祈りの言葉まで変御額の前に禍々しい七重塔を配し、祈りの言葉まで変御額の前に禍々しい七重塔を配し、祈りの言葉まで変った。

教文社が回帰することを切に求めます。 古大神から授けられた御教えを全世界、全人類に広めいがいのででいるれた御教えを全世界、全人類に広め挙を断じて容認看過することはできません。尊師が住歪みなく伝えようとする私たちはこのような暴挙、愚尊師谷口雅春先生のお志を継承し、御教えを正しく

(日本教文社を憂う株主有志)